



Wir laden Sie, Ihre Familie und Freunde herzlich ein zu:

KidS 2014 - Künstler in der Schule **WAS UNS VERBINDET (O QUE NOS UNE)**

Freitag, den 4. Juli, 15.30 Uhr



Eine Präsentation der Klassen 5G1, 2 und 3
in der Pausenhalle der Christophorusschule Braunschweig,
Georg-Westermann-Allee 76, 38104 Braunschweig

Schüler der Christophorusschule und Kinder vom Fluss Tupana aus dem Amazonasgebiet in Brasilien lernen sich und ihren Alltag gegenseitig kennenlernen. Die Hängematte wird dabei zum Gegenstand eines künstlerischen Austauschs. Die von deutschen und brasilianischen Schülern gestalteten Hängematten-Klangobjekte werden gemeinsam mit Anna Saha (Querflöte) und Mohamed Ali (Geige), Musikern des Staatsorchesters Braunschweig, in der Pausenhalle der Schule präsentiert und können im Anschluss ausprobiert werden. Die Ausstellung umfasst außerdem Videos, Objekte und Bilder, die teilweise zugunsten der Kinder am Amazonas versteigert werden.

Unter der Leitung von Angela Gelhaar gibt es *Künstler in der Schule* seit 2008. In diesem Jahr wird auch ein Rückblick auf die vorangegangenen Projekte zu sehen sein.

KidS 2014 - Künstler in der Schule ist eine Kooperation zwischen der Christophorusschule (Angela Gelhaar und Anja Flohé), "casa do rio" – Amazonas, Brasilien (Simone Donha und Thiago Cavalli Azambuja), dem Kunstverein Braunschweig (Nina Mende), dem Staatsorchester Braunschweig (Konzertpädagogik: Franziska Pester gemeinsam mit Melissa Leão) und der Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (Philipp Frackmann).

Teilnehmer: Schüler der Schule der Gemeinde Santa Izabel, Rio Tupana (Amazonas, Brasilien) und der Klasse 5G1, 2 und 3 der Christophorusschule Braunschweig.

Mehr über das Projekt *KidS 2014 - Künstler in der Schule* in unserem Blog:
www.kuenstlerinderschule.amazes.de



casa do rio

Foto: Frank Sperling